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hallo liebe leidensgenossen,

auch ich bin von aga betroffen und will mich damit nicht abfinden.

ich bin der meinung, dass aga eine erfindung der pharmaindsutrie ist. wenn man weiß, wie tot
unsere lebensmittel bereits sind, wundert es mich nicht, dass immer mehr junge leute von aga
betroffen sind. unseren lebensmittel werden gezielt die nährstoffe entzogen. noch nie waren so
viele betroffen wie heutzutage.

ich bin der meinung, dass aga nichts anderes ist, als ein schutzprogramm des körpers. Was
machen wir zB. wenn wir zu viel Ballast in einem Heißluftballon haben und nicht aufsteigen? wir
werfen ihn ab. auf was kann der körper noch am ehesten verzichten, wenn wir zu wenig
nährstoffe in uns haben? die haare! es ist zwar schlimm, aber nicht überlebensnotwendig und
die haare brauchen sehr viele nährstoffe.

ich möchte euch hier in diesem thread bitten, mir eure erfahrungen über den beginn eurer aga
mitzuteilen. hattet ihr psychische, unverarbeitete problem? todesfälle? stress und schlechte
ernährung als die aga begann?

ich glaube, dass die lösung vll. ganz eine primitive ist. ich will nicht aufgeben, ich weiß mit
welchen schweinereien gewisse pharmakonzerne arbeiten.

helft mir und somit euch, ich würde mich sehr freuen, gemeinsam schaffen wir das!

euer haarnarr!

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=13959
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=23130&goto=262015#msg_262015
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=262015
https://www.alopezie.de/fud/index.php

